



München, 16. September 2020

LUPP + PARTNER BERÄT RIVERSIDE BEI DER ADD-ON-AKQUISITION DES PERSONALMANAGEMENT SOFTWARE-ANBIETERS EVINT

Lupp + Partner hat The Riverside Company beim Erwerb des in Deutschland ansässigen Personalmanagement Softwareanbieters evint GmbH ("EVINT") beraten. Das Investment ist eine Add-on-Akquisition zur GermanPersonnel ("GP") Software-Plattform von Riverside Europe Partners. Es handelt sich um die zweite Add-on-Akquisition dieser Software-Plattform, welche 2019 bereits in Compana, einen in Deutschland ansässigen Softwareanbieter für Rekrutierungslösungen, investiert hat.

Die Aufnahme von EVINT in die Gruppe steht im Einklang mit der gemeinsamen Strategie, die führende End-to-End Personalmanagement-Plattform zu etablieren, die auf die Vereinfachung und Beschleunigung der Zusammenarbeit zwischen Personaldienstleistern und Endkunden ausgerichtet ist.

The Riverside Company ist eine weltweit tätige Private-Equity-Gesellschaft mit Fokus auf den äußeren Bereich des Mid-Cap-Marktes. Diese Akquisition ist ein weiteres Beispiel für das Engagement von Riverside sowohl für die Software- als auch für die IT-Spezialisierung. Riverside hat mehr als 150 Investitionen in diesem Schwerpunktbereich getätigt und verfügt über ein Team globaler Experten, die sich dem Wachstum dieser Unternehmen widmen. An der Seite von Dr. Michael Weber arbeiteten bei der Transaktion für

Munich, 16 September 2020

LUPP + PARTNER ADVISES RIVERSIDE ON THE ADD-ON-ACQUISITION OF THE WORKFORCE MANAGEMENT SOFTWARE PROVIDER EVINT

Lupp + Partner advised The Riverside Company on the acquisition of the Germany-based workforce management software provider evint GmbH ("EVINT"). The investment is an add-on to Riverside Europe's GermanPersonnel ("GP") platform. This is the platform's second add-on, having invested in Compana, a German provider of recruitment software solutions in 2019.

Adding EVINT to the group is in line with the combined strategy of establishing the leading end-to-end workforce management platform focused on simplifying and accelerating the cooperation between both workforce service providers and end-customers.

The Riverside Company is a global private equity firm focused on the smaller end of the middle market. This acquisition is one more example of Riverside's dedication to both its Software and IT Specialization. Riverside has completed more than 150 investments in this focus area and has a team of global experts dedicated to growing these companies. Working with Dr. Michael Weber on the deal for Riverside were Principal Matthias Fink, Senior Associate Florian Halama, Senior

Riverside Principal Matthias Fink, Senior Associate Florian Halama, Senior Finance Executive Bernd Starrock und Operating Partner Julian Heerdegen.

Lupp + Partner beriet The Riverside Company im Rahmen der Due Diligence, der Kaufvertragsverhandlung und der Beteiligungsvereinbarung.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Sitz in München und Hamburg. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern mit einem Fokus auf dem Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen.

Finance Executive Bernd Starrock and Operating Partner Julian Heerdegen.

Lupp + Partner advised The Riverside Company on the due diligence, the negotiation of the purchase agreement and the shareholders' agreement.

Lupp + Partner is a transaction boutique based in Munich and Hamburg. The firm focuses on M&A advice to private equity sponsors and business owners with a focus on the acquisition and sale of technology companies.